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令和 2 年 6 月定例舞鶴市教育委員会会議録 

 

開 会 日 時  令和 2 年 6 月 24 日（水) 午後 2 時 00 分～午後 2 時 30 分 

 

場 所  市役所別館 413 会議室 

 

出 席 委 員  奥水教育長  荻野委員  岸本委員  冨川委員  内藤委員  堀尾委員 

        

欠 席 委 員  なし 

 

事務局職員    

浜野教育振興部長 植和田教育総務課長 

秋原指導理事 鹿田教育総務課総務係長 

森下学校教育課長  

小林学校教育課指導担当課長  

瀬野学校教育課主幹  

飯田市民文化環境部地域づくり支援課長 

 

1  開  会 

 

教育長  開会を宣告 

 

２ 令和 2 年 5 月定例教育委員会会議録  承認 

教育長 会議録を会議に諮り、全員承認 

 

３  諸報告 

 

(1) 教育長報告 

事務局から教育長の主な活動に係る報告事項を資料に基づき報告 

 

(2) 各課報告 

 

（教育総務課） 

① 行事予定について 

 

（学校教育課） 

① 行事予定について 

② 教育支援センター「明日葉」・「いじめ相談室」の 5 月の通級・相談等の状況について 

③ 「いじめ防止・早期発見・早期解決」の取組について 
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（地域づくり支援課） 

① 行事予定について 

② 公民館・夏休みの子ども向け事業について 

 

（質問・意見） 

 

（荻野委員） 

「いじめ防止・早期発見・早期解決」の取組について 

 子ども達が長い期間在宅生活をしていた中で、学校が再開してしばらく経ったが、子ども達

の気になる様子について報告があったら教えてほしい。 

 

（小林学校教育課指導担当課長） 

 休校期間についても、各学校それぞれのやり方で、定期的に電話をかけての電話相談など

を行い、子ども達の生活の様子や学習、進路の進み具合を把握していた。学校再開後、各校

の様子を聞かせてもらったところ、まずは授業が半日からのスタートとなったので、スムーズに

スタートを切ることができたという事だった。6 月より本格的に授業が再開され、これから 6 月以

降の様子がわかってくると思われるが、各学校、二者面談をしたり、アンケートを取ったりして、

子ども達の生活の部分、心の不安について対応している。 

 

 

 

（以下、「非公開」） 

 

4 議事 

 

（教育長） 

最初に、第 25 号議案、令和 2 年 6 月 24 日提出の「令和 2 年舞鶴市議会 6 月定例会提出

議案に係る意見聴取について」（令和 2 年度舞鶴市一般会計補正予算（第 5 号）について）

担当課から説明をお願いする。 

  

（森下学校教育課長） 

 主な事務事業調に基づき、「未来を拓く学びの環境整備事業」「新型コロナウイルス感染症

対策学校給食関連事業者等応援事業」について説明。 

 

（植和田教育総務課長） 

 主な事務事業調に基づき、「学校施設新型コロナウイルス感染症防止対策経費」について

説明。 

 

（荻野委員） 
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 「未来を拓く学びの環境整備事業」GIGA スクール構想について。 

今後学校が休校になった際、各家庭に Wi-Fi 環境がなくても、タブレットは使えるのか。 

 

（森下学校教育課長） 

 学校ですでに持っているモバイルルーターを貸し出すことで対応する。 

 

（荻野委員） 

 回線を使うと使用料がかかるが、その負担はどうなるのか 

 

（森下学校教育課長） 

 回線使用料の負担が難しいご家庭は、対応を検討していく。 

 

（教育長） 

第 25 号議案を会議に諮り、全員異議無く承認 

 

５ その他 

 

次回の定例教育委員会は、7 月 29 日（水）午後 2 時から開催することを確認 

 

６ 閉 会 

 

  教育長 閉会を宣告 

 

 

 

署  名   

(教育長) 

 

記  録 


